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　新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様には、
さわやかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年中、仙齢会に賜りました
数々のご厚情とご支援に対しまして心より御礼申し上げます。
　６年前はりま病院が移転してきた頃の土山駅南口には何もありませんでしたが、昨年春、
商業施設がオープンし、ずいぶんにぎやかになりました。はりま病院も地元の皆様に認知さ
れる様になり患者様も年々増えてまいりました。昨年は常勤医師の退職で一時医師不足が
深刻な状態になりましたが、４月には非常勤医師が多数入職し、従来以上に充実した診療
を継続することができていると思います。来院される患者様の増加により外来の待ち時間も
増え、大変ご不便をおかけしていることと思います。今後も医師、看護師、パラメディカル
等の人員をさらに充足させ出来る限り良質な医療を提供してまいりたいと考えております。高
齢化による医療介護の需要増に対応できる職員数を確保するのは大変ですが、患者満足
度はいうまでもなく職員満足度も高い法人を目指し、さらに環境を整えて参りたいと考えます。
　仙齢会は土山駅南に消化器内科外科、整形外科領域での急性期医療を担うはりま病
院、尾上町には内科外来のはりまクリニック、高齢者の機能向上訓練を行う通所リハビリ、
訪問診療、訪問看護、平岡では高齢者医療を担う療養病床のいなみ野病院を有します。
それぞれ連携をとりながら急性期から終末期までを継ぎ目なく診させていただく事により地域
に貢献できればと考えております。
　今後ともさらなるご指導、ご鞭漣をどうぞよろしくお願い申しあげます。
　それでは、平成29年が皆さまにとりまして、良い年になりますことをお祈りしつつ、新年
のご挨拶とさせていただきます。

平成29年
　新年のごあいさつ

理事長 荒尾　潤
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10月１日より、いなみ野病院から転勤してきました薬剤課の吉田敬です。
出身は神戸の名谷という所で、名谷といえばトミーズのポテトが有名ですが、例え
て言うならマクドのポテトLサイズが３つくらいある量で、なんと210円。ほんとに
驚きました。
神戸といえばおしゃれですが、地元は田舎なのでのんびりと育ちました。おっとりし
たところはありますが、真面目で前向きが私の取り柄だと思っています。早く仕事を
任せられるようになりたいと思っていますのでどうぞよろしくお願いします。

薬剤師　𠮷田 敬
よし  だ    たかし

新人（異動）職員紹介

限度額適用認定証をご提示いただくと、医療費の一部負担金が上限額までの請求となり、事後
の返金手続きが不要となります。限度額適用認定証の手続きについては、加入されている保険
によって異なり以下の通りとなります。

  国民健康保険
ご自身が住んでいる市区町村の国民健康保険の窓口へ印鑑と保険証を持って申請して下さい。

  協 会けんぽ
健康保険証に『全国健康保険協会（協会けんぽ）』と書かれている場合は、当院にも申請書があ
りますので医療事務にお声かけ下さい。

  組  合  健  保
健康保険証に記入されている健康保険組合が窓口になります。各組合ごとに書式や手続き方法
が異なりますので、各組合にお問い合わせ下さい。

『限度額適用認定証』がお手元に届きましたら、各階の医療事務まで提示をお願いいたします。

注意！！
※入院中の食事代や室料や自費分（おむつ代等）は、支給の
対象外となります。
※自己負担限度額は所得区分によって適用区分がア～オの５
つに分類されます。
くわしくは各階の医療事務にお尋ね下さい。

限度額適用認定証の手続きについて限度額適用認定証の手続きについて

入院したら、すぐに『限度額適用認定証』を入手しましょう。
医療事務　山本　しのぶ
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９月よりはりま病院のリハビリテーション課で勤務させていただいています。以前は
訪問リハビリテーション、障害児童リハビリテーションをさせていただいていました。
はやく仕事に慣れて、少しでも多くの人に笑顔になってもらえるように努めていき
たいと思いますので、よろしくお願いします。

理学療法士　伊作川 泰弘
 い    さ   がわ   やすひろ

11月よりリハビリテーション課にて勤務させていただいています。
業務はまだまだ至らないところが多いですが、先輩方からアドバイスを頂きながら
一日一日を過ごしています。これまでの経験を生かしつつ知識・技術を向上させ、少
しでも早く患者様により良いリハビリテーションを提供できるよう日々精進してい
きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

理学療法士　河邊 千里
かわ   べ　 せん   り

９月20日より受付窓口にて勤務させていただいています。毎日忙しく、先輩方に支
えられながら頑張っています。患者様には笑顔や会話などの応対で、少しでも不安
を和らげて安心していただける事を目指したいと思います。仕事を早く覚え、少し
でも早くスタッフの一員としてお役に立てるよう努力したいと思います。よろしくお
願いします。

医療事務　小河原 知美
 お    が   わら　とも  み

10月より医療事務員として受付で勤務させて頂いています。病院での勤務は全く初
めてなので不慣れな事ばかりですが、皆様のお役に立てる様に努力したいと思いま
す。細やかな気配りができる事を目標にして頑張りますので、よろしくお願いいたし
ます。

医療事務　森田 彩月
もり  た　   さ   つき

11月より２階病棟で勤務させていただいています。新しい職場での環境に慣れず、
毎日不安と緊張でいっぱいですが、スタッフの皆様に助けてもらいながら日々過ご
しています。少しでも早く仕事を覚え、患者様やスタッフの皆様のお役に立てるよ
う頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

看護師　西海 比呂美
にし うみ    ひ    ろ    み

9月より３階病棟で勤務させていただいています。毎日先輩方に支えてもらいなが
ら業務をこなしておりますが、早く一人前になれるよう一生懸命頑張りたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いいたします。

看護助手　田村 麻未
 た   むら     ま   み
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編 集 後 記 新年明けましておめでとうございます。１年で最も寒い時期がやってきました。皆様
は、風邪やインフルエンザにはかかられていないでしょうか。まずは、予防を心がけ
ましょう。良く寝る・よく食べる・うがい・手洗い、マスクを使用するなどでもかな
り有効です。病気にかかることなく、この時期を乗り切りましょう。 横山

　明けましておめでとうございます。

　私は入職して10年目になります。時には日々の業務の中で身

体的・精神的にも辛いな・・・と感じる事もありますが、患者さ

んの一言に救われる事も多々あります。そしていつも周りの方々

に助けて頂いている事に感謝しています。今年はバタバタせず、

時間に余裕を持って行動し、自己目標が達成できるよう取り組ん

でいきたいと思います。そしてゲームのしすぎには注意し、健康

面にも気をつけていきたいと思います。（笑） 塩谷　博美

　４月に入職して、気がつけばもう半年以

上が経ちました。まだまだ沢山の方々に助

言を頂きつつ仕事をこなしている状態です。

入職時よりは少し職場に慣れてはきたもの

の、分からない事も多く日々勉強が必要だ

なと感じています。周りの方から信頼を得

られるように精一杯努力し、仕事・プライ

ベート共に充実した１年になるようにして

いきたいです。至らない点も多くあるかと

思いますが、日々頑張っていくのでよろし

くお願いします。 出川　洋己　新年明けましておめでとうございます。

　今年は年男ということで、歳は節目の満60歳となります。12

年ひと巡り、この間に３人の子供が社会人として育っていきまし

た。ちなみに前回の酉年。12年前、平成17年はどんな世の中だっ

たかと思い返してみると、mixi利用者が大幅に増えYoutubeが誕

生した年である。また、「電車男」が映画・テレビドラマ化し大

流行した反面、「東武伊勢崎線竹ノ塚駅踏切死傷事故」、「福知山

線列車脱線転覆事故」、「羽越線特急脱線転覆事故」の３件の鉄道

事故が発生、これらの事故はいずれも死傷者が発生する大惨事と

なった。プロ野球も東北楽天ゴールデンイーグルスが新規参入。

セ・パ交流戦が始まったのもこの年からである。ここで気は早い

ですが、次の酉年、平成41年を想像してみました。私は72歳。

後期高齢者を目前にし、薬剤師として人の役に立つことが出来れ

ばいいと考えています。メタボな自分を振り返りつつ、元気に迎

えたいと改めて思った次第です。 丸尾　佳史

　今年、年女を迎え気持ちも新たに目標を

たて、有意義な年にしていきたいと思って

おります。

　酉年の「酉」という字には、「成長」や「果

実が成熟の極限まで達した状態」を指す意

味があるそうです。昨年は、バタバタと慌

ただしく過ぎ去ってしまい成長とは程遠い

１年であったように思います。今年こそは、

穏やかなゆとりのある時間を作り、いろん

な面において自分自身が成長できるよう積

極的に行動し、実りある１年にしていきた

いと思っております。 菊口　恵子

平成28年12月10日

クリスマス
　  コンサート
クリスマス
　  コンサート
クリスマス
　　  コンサート

12月10日にクリスマスコンサートを開催いたしました。
歌詞カードを用意して下さり、皆で楽しく歌いました。

フルーツMOCHI

G'z
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